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【概要報告】2024年度 第１回理事会(定例)  

 

◼ 日 時： 2024年５月 14日(火) 午後６時 30分から午後８時 30分まで 

会 場： 丸の内駅 アレックスビル会議室 

◼ 出席者： 大塚耕平、廣田修二、横井俊広、小縣徹男、河村禎之、近藤安彦、大下孝、 

  長谷川太一、若松文彦、大家浩靖、神谷幸次、渡邉裕吉、後藤春幸、近藤努、戸川太輔、 

  髙垣政和、石川裕貴、大津聡、水越義雄、守屋一郎、縄田亮太、石原照三、淺井貞人、後藤圭三、 

  桑村明美、𦚰坂康彦、西川浩然、石川和子、奥村勝己、鬼頭勝政 以上 30人 

◼ 委任状： 岡田三千雄 

◼ 欠 席： － 

◼ 陪席者： 事務局員【今井富美江、竹島優太、岡本真由子】 

司 会：小縣専務理事 

１ 開 会 

２ 挨 拶【大塚会長】 

日本代表女子チームのオリンピック出場権獲得に期待する。日本代表男子チームのタイトルが「男子バレー

日が昇る」とあるが、我々世代は「日はまた昇る」である。我々もバレーボールをさらに盛り上げたいと思う。 

議 長：近藤安彦 

議事録：事務局【竹島優太、岡本真由子】 

３ 審議事項 

(1) 中期経営計画中間評価【小縣専務理事】   第 1回予算委員会資料 P１ 

2024年度までの中間評価とし項目１～４の中間評価は Bとする。項目５は、次世代につながるよりよい団体

を目指すべく、体制の整備を進めていきたいと考えている。項目６は、現在 V リーグに携わっている多くの

人々を、本協会の業務にもつなげていきたいと考えている。 

(2) 2023年度運営基本方針報告【小縣専務理事】   第 1回予算委員会資料 P３ 

財政安定化は、今年度の収益事業により単年度では安定した。経営体制強化は、次年度課題とする。 

【これについて諮り、承認】 

(3) 2023年度事業報告【大下事務局長】    第 1回予算委員会資料 P４～13 

第 1回予算委員会の報告も兼ねて諮りたい。資料の通りである。 

【これについて諮り、承認】 

(4) 2023年度収支報告【大下事務局長】    第 1回予算委員会資料 P14～25 

各支部、各委員会から補足あればお願いする。資料の通りである。 

【これについて諮り、承認】 

(5) 2023年度正味財産増減計画書(決算書案)【大下事務局長】 第 1回予算委員会資料 P26 

資料の通りである。一般会計収支が課題である。 

【これについて諮り、承認】 

(6) 2023年度貸借対照表【小縣専務理事】    第 1回予算委員会資料 P28 

正味財産が１億 4962 万 3227 円であり今年度の収益から微増となった。正味財産の活用を考えなければなら

ない。 

【これについて諮り、承認】 

(7) 2023年度財産目録【小縣専務理事】    第 1回予算委員会資料 P29 

資料の通りである。 

【これについて諮り、承認】 

(8) 2023年度監査報告【奥村監事】    第 1回予算委員会資料 P30 

５月２日に会計監査を６名で実施した。資料の通りである。 

【これについて諮り、承認】 
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(9) 事務局員の増員採用について【大下事務局長】   第１回予算委員会資料 P31 

資料の通りである。経理処理の課題と事務局のマンパワーの充実を図る観点から今回の増員を提案する。採

用時期は、予算承認後の７月の理事会以降と考えている。次回理事会で、候補者を提案する。 

【これについて諮り、承認】 

(10) 2024年度正味財産増減計画書(予算書案)【大下事務局長】 第 1回予算委員会資料 P32 

予算と決算の差異を少なくするため、2023 年度決算から 2024 年度予算を作成した。一般及び特別会計収入

合計は 5453万 9000円、一般及び特別会計支出合計は 5900万 1000円、当期純損益は 446万 2000円である。 

【小縣専務理事】予算と決算の差は、最大限の予算請求で支出減によるものである。また、一般会計損益を

特別会計収益で補っている。この課題解決の一つに団体会費の改定がある。参加費は改定したが、団体会費

は 30年程度改定されていない。 

【これについて諮り、承認】 

(11) 事務局員時給改定について【大下事務局長】   事務局ほか資料  P１ 

資料の通り提案する。改定は理事会に諮っていたが、今後は事務局で随時改定してく。 

【これについて諮り、承認】 

(12) 国民スポーツ大会における本県代表選手の選考について【髙垣強化委員長】強化委員会資料 

ビーチバレーボール少年の部リザーブ選手選考を追加させていただきたい。県内予選優勝ペアを選手とする

が、競技の特性上怪我等による交代を考慮しリザーブ選手も選考したい。 

【これについて諮り、承認】 

４ 報告事項 

(1) 専務理事【小縣専務理事】 

ア 決算、予算概要 

決算業務から事務的業務整備を考えている。持続可能な事務局の在り方や、各支部及び各委員会の事務

的業務を、事務局で一括管理の可能性を検討している。 

イ 部活動地域移行連絡協議会概要報告 

(ｱ) 部活動地域移行は進んでおらず、公立中学校バレーボール部が減少しているため、活動機会が不足して

いる。 

(ｲ) 中小体連とヤング連の規則や登録条件が異なり、U-14カテゴリー新設の検討が必要と考える。 

(ｳ) ヤングクラブ連盟の登録数が増加し、負担が大きくなっているため、行政が主体となって統一方針を示

す必要がある。 

ウ 2024年度強化指定選手 

資料の通りである。アンダーカテゴリーから推薦した。 

エ 2024年度収益事業 

春高代表決定戦日程変更は、11月 23日に SVリーグがエントリオで開催予定になったからである。 

オ 新愛知県体育館借用 

2025年大相撲名古屋場所から利用開始である。 

カ アジア・アジアパラ大会進捗状況 

アジア競技大会が 2026年９月 19日から 10月４日までの 23日間の開催が決定した。アジアパラ競技大会

が 10月 18日から 24日までの７日間で開催される。今年度は、大会ボランティア募集と競技プログラムを

決定しなければいけない。来年度は、テストマッチ開催や役割選定もある。 

キ 専務理事勤務報告 

資料の通りである。 

(2) 選考委員会【大下事務局委長】 

2023年度一般社団法人愛知県バレーボール協会表彰団体・表彰者選定 事務局ほか資料 P２ 

資料の通りである。２団体、２個人に表彰を行う。 

(3) 財務検討委員会【大下事務局長】 

第７回概要報告       事務局ほか資料 P３ 

資料の通りである。 
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(4) 事務局【大下事務局長】 

ア 2023-2024年期代議員      事務局ほか資料 P４ 

資料の通りである。 

イ 2023年度総会の開催      事務局ほか資料 P５ 

資料の通りである。 

ウ 2024年度理事会及び予算委員会ほか日程    事務局ほか資料 P６ 

役員選出委員会①に日程変更及び今年度は、役員改選年により各担当者の選出報告をお願いする 

エ 「AVA理事会」LINEオープンチャット登録(依頼)   事務局ほか資料 P７ 

資料の通りである。 

(5) ママさん専門部【石川和子専門部長】     ママさん専門部資料 

ア 静岡県ママさんバレーボール連盟が、全国連盟･東海連盟を脱退したことにより変更した事業 

イ 全国連盟主催追加事業 

報告事項 1の日付に訂正がある。2024年ではなく、2025年に訂正をお願いする。 

５ 次回理事会 

(1) 日時 2024年７月２日(火) 午後６時 30分から午後８時 30分まで 

(2) 会場 丸の内アレックスビル会議室 

６ 挨 拶【横井副会長】 

日本のバレーボール界は団結しているが、古い慣例があり今後の世代や時代に受け入れられない部分があ

る。タイ・フィリピン・インドネシアはバレーボール人口が多く、バレーボールファンも多いためその方たち

を愛知バレーボールフェスにもつなげていければと考えている。本日の審議ありがとうございました。 

 

 


